

Thomas Grüter

Meisterlandwirt, 1964, Schweizer Staatsbürger

Berufliche Erfahrung

Seit 1996 Sonnhaldenhof, St. Urban: Pächter und Arbeitgeber

1990 bis 1996 Gutsbetrieb Uf-Stocken, Kilchberg: Stellvertretender Betriebsleiter

Andere Mandate

Seit Mai 2020 Mitglied des ZMP-Vorstands

Seit 2015 Kantonsrat Luzern

2012 – 2017 Präsident CVP Landwirtschaftskommission, Kanton Luzern

2004 – 2020 Gemeindepräsident Pfaffnau, St. Urban

2003 – 2020 Vizepräsident Regionalplanungsverband zofingenregio

2000 – 2004 Gemeinderat Pfaffnau, Ressort Umwelt/Sicherheit

Präsident Rottaler Auslese, St. Urban, PRE-Projekt

OK-Präsident Oberaargauisches Schwingfest 2022, St. Urban